



El Gobierno regional desarrolla una estrategia contra la violencia de género dotada con 272 millones de euros

Garrido inaugura un nuevo punto municipal del Observatorio de Violencia de Genero en Daganzo

- Con este serán ya 54 los puntos con los que cuenta la Comunidad de Madrid, que en 2017 atendieron a 14.000 víctimas y a sus familias
- Asesoramiento jurídico, atención psicológica o seguimiento de las órdenes de protección, entre los servicios que prestan a las víctimas
- El Gobierno regional inaugura la I Edición de los Reconocimientos Regionales contra la Violencia de Género

16 de noviembre de 2018.- La Comunidad de Madrid cuenta ya con 54 puntos municipales del Observatorio Regional contra la Violencia de Género, un recurso gestionado en colaboración con ayuntamientos y mancomunidades de toda la región para proporcionar una atención integral y personalizada a las mujeres víctimas de violencia de género, a sus hijos e hijas y a familiares dependientes de ellas. Estos centros atendieron en 2017 a 14.000 víctimas y a sus familias, ayudándoles a salir del ciclo de violencia que estaban padeciendo.

El presidente regional, Ángel Garrido, ha inaugurado hoy en Daganzo el nuevo Punto del Observatorio Regional de Violencia de Género, y ha conocido de primera mano el trabajo que se realiza en estas instalaciones, donde se presta atención psicológica y social a las víctimas.

“La apertura de este centro forma parte del programa de actividades ideado con motivo del 25 de noviembre, Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer, para concienciar a la sociedad de que es un problema que nos afecta a todos”, ha señalado el presidente Garrido.

Estos puntos actúan con carácter descentralizado con el objetivo de garantizar la máxima proximidad a las víctimas, sus hijos y otras personas dependientes de ellas. Se les presta asesoramiento jurídico, atención psicológica y social, seguimiento de las órdenes de protección o resoluciones judiciales así como la derivación y acompañamiento a los servicios especializados.



Esta importante labor es desempeñada por los equipos formados por 587 profesionales de diferentes disciplinas, que trabajan en estos puntos municipales y que gracias a su especialización ayudan a miles de mujeres.

Además, con el objetivo de acercar a todas las víctimas de violencia de género los recursos con los que cuenta la Comunidad de Madrid para su atención y protección, el Gobierno regional quiere poner en marcha a partir de 2019 una ayuda al transporte para que estas mujeres víctimas puedan desplazarse desde sus municipios de manera gratuita.

La Comunidad de Madrid cuenta con una Red de Atención Integral para la Violencia de Género y una Estrategia específica aprobada en 2015 y dotada con 272 millones de euros que garantizan la atención especializada a las víctimas. Así la Red, cuenta con 24 recursos residenciales y 5 centros que han atendido hasta septiembre de 2018 a un total de 2.394 mujeres y 477 menores víctimas de violencia de género.

La atención integral a las víctimas de violencia de género no sólo incluye a las mujeres que la están sufriendo, sino también a sus hijos. Por esta razón, desde el Gobierno regional va a destinar 6.000 euros de ayuda a todos los menores huérfanos de víctimas de violencia de género. Estas ayudas tendrán carácter retroactivo y serán compatibles con cualquier otra, independientemente de la administración de la que procedan.

I EDICIÓN DE LOS RECONOCIMIENTOS CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

El domingo 25 de noviembre se conmemora el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres y, por este motivo, el Gobierno regional ha organizado más de 80 actividades y actos distribuidos por toda la Comunidad de Madrid con el objetivo de seguir trabajando por la prevención y la sensibilización de toda la sociedad contra la violencia de género.

Los actos han comenzado esta misma semana con la visita de Ángel Garrido a APRAMP, una fundación que lucha incansablemente contra la trata de seres humanos con fines de explotación sexual, y culminarán con la entrega de los primeros reconocimientos regionales contra la violencia de género que reconocen la labor de instituciones, personas o entidades que han contribuido o contribuyen a luchar contra esta lacra social.

Además, cine, deporte, música, teatro, exposiciones o talleres completan también la agenda de actividades y programas por la Comunidad de Madrid para prevenir, sensibilizar y concienciar sobre la violencia de género en toda la región.